

ABSTRAK

Niko Santiko, 2019, Pembinaan Olahraga Sepaktakraw Di Klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan

Berdasarkan pengamatan dan observasi pada olahraga Sepaktakraw di Klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan menunjukkan bahwa pembinaan sepaktakraw masih belum diketahui. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembinaan Olahraga Sepaktakraw di Klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan.

Penelitian ini tergolong pada jenis penelitian deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah atlet Sepaktakraw di Klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan yang berjumlah 12 orang. Teknik pengambilan data adalah dengan observasi dan menyebarkan angket kepada atlet yang menjadi sampel penelitian. Analisis data penelitian menggunakan teknik distribusi frekuensi dengan perhitungan persentase $P = F/N \times 100\%$.

Berdasarkan hasil penelitian yaitu, 1) Pembinaan olahraga sepaktakraw di klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan pada indikator organisasi dapat diklasifikasikan kurang. 2) Pembinaan olahraga sepaktakraw di klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan pada indikator pelatih dapat diklasifikasikan kurang. 3) Pembinaan olahraga sepaktakraw di klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan pada indikator atlet dapat diklasifikasikan kurang. 4) Pembinaan olahraga sepaktakraw di klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan pada indikator sarana dan prasarana dapat diklasifikasikan kurang. 5) Pembinaan olahraga sepaktakraw di klub Planos Takraw Club (PTC) di Kenagarian Lubuak Nyiur Kecamatan Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan pada indikator program latihan dapat diklasifikasikan kurang.